

UDS.  
ODS

Universidad del sureste  
UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre: Cristian Pérez Núñez  
NOMBRE: CRISTIAN PEREZ NUÑEZ

Carrera. Licenciatura en enfermería  
CARRERA: LICENCIATURA EN ENFERMERIA

6to cuatrimestre  
6TO CUATRIMESTRE

Materia: desarrollo humano  
MATERIA: DESARROLLO HUMANO

Actividad: cuadro sinóptico  
ACTIVIDAD: CUADRO SINOPTICO

Docente: Lic. Adriana Nájera  
DOCENTE: LIC. ADRIANA NAJERA



# LIBERTAD

## Proceso de liberación social y personal

La libertad Frecuentemente aparece como el valor más estimado en el mundo contemporáneo y tal vez en todos el tiempo

(Se promete, se proclama, se aspira a lograrla y también, en Ocasiones, se teme, se restringe o se aniquila)

Este proceso de liberación puede entenderse en dos Niveles: un primer nivel que pertenece al plano de las colectividades, por ejemplo, la libertad que un pueblo se da asta mismo en el orden social pero también aparece la liberación como un valor a conseguir en el plano personal la liberación individual se presenta como aspiración cuando se desea —no ser un hombre masa, —tener personalidad propia, —ser si mismo, es decir, actuar según el propio modo de ser, o —tener que realizarse

## Propiedad de la voluntad

la libertad se muestra como una característica de la voluntad y como una propiedad de determinados actos del hombre este respecto nos referimos en las Consideraciones previas, y responde más bien a una mirada filosófica sobre la misma

La libertad se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a Conseguir, sino como una propiedad que se posee

## La vivencia de la libertad

La libertad y la vivencia de la libertad no coinciden necesariamente Puede haber una sensación muy grande de libertad y una libertad real mínima Hay quien se cree que es libre absolutamente porque estar desligado de todo compromiso, pero este es un sentimiento engañoso a sensación de libertad que procede de una falta de motivación profunda se nota en realidad falta de libertad.

Pero también la libertad puede ser considerada como “inferior”, esta es llamada libre arbitrio, y en este sentido significa estar exento de una necesidad interior para realiza un acto. A ello es lo que denominamos como “no estar determinado, con anterioridad, a actuar de un modo específico”.